

Nicaragua, Club Campestre para Grupos Terroristas

WASHINGTON, septiembre 15 (EFE).— La administración del Presidente Ronald Reagan acentuó hoy sus críticas al régimen de Nicaragua, al que acusó de convertir al país centroamericano en un club campestre para grupos terroristas de diversas naciones.

Las evidencias indican que Nicaragua se está convirtiendo, muy rápidamente, en un club campestre

del terrorismo, y ofrece refugio a miembros de grupos clandestinos de diversas nacionalidades, dijo el Fiscal General (Ministro de Justicia) norteamericano, Edwin Meese.

En cuanto a los grupos que supuestamente alberga Nicaragua, Meese se refirió a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), al grupo terrorista vasco ETA, a las Brigadas Rojas Italianas, al Ejército

Republicano Irlandés (IRA), y a la banda radical alemana federal Baader-Meinhoff.

Sus aseveraciones, contenidas en un discurso preparado para dirigirse a la asociación internacional de juristas que se reúne en esta capital, fueron posteriores a la divulgación de

un informe sobre el mismo tema por el Departamento de Estado.

El documento gubernamental acusó a Nicaragua de montar una masiva campaña de intervención militar en las naciones vecinas de Centro América y

—Favor pase a la página 35.

Gran Bretaña Estudia Medidas contra Rusia

LONDRES, septiembre 15 (EFE).— El Ministro británico de Asuntos Exteriores, Geoffrey Howe, declaró hoy que su gobierno estudiará rápida y cuidadosamente su reacción a la decisión soviética de expulsar a 25 diplomáticos, hombres de negocios y periodistas británicos.

Al conocer la noticia, Howe condenó la decisión soviética y afirmó que representa un frenazo de las relaciones entre ambos países.

Como primera reacción británica, el Secretario de Estado para Escocia, Geor-

ges Younger, decidió no acudir a Moscú la semana próxima al frente de una delegación comercial escocesa, que, sin embargo, si viajará a la Unión Soviética, como estaba previsto.

La reacción provocó sorpresa en Londres, donde no se esperaba que el Kremlin actuase con tanta dureza tras la expulsión el jueves de 25 soviéticos de Gran Bretaña, como consecuencia de la desertión de Oleg Antoniovich Gordoievski, recién ascendido a jefe de la sección londi-

—Favor pase a la página 35.



"MISS INTERNACIONAL 1985". Tsukuba, Japón, septiembre 15.— La belleza venezolana Nina Sicilia Hernández sonríe hoy después de ser coronada "Miss Internacional 1985", en Tsukuba, cerca de Japón. (AP).

En EE.UU.

Proclaman Semana de Herencia Hispánica

WASHINGTON, septiembre 15 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan proclamó hoy la semana nacional de la herencia hispánica, que será celebrada a lo largo de Estados Unidos esta semana.

En su declaración, Reagan dijo que "los esta-

dounidenses de origen hispánico han hecho una contribución inmensa y única. En miles de comunidades a lo largo del país, los hispanicos son un elemento vital que enriquecen los logros de Estados Unidos en cam-

—Favor pase a la página 35.

Fuerte Temblor en México y Guatemala

MEXICO, septiembre 15 (AP).— Un poderoso temblor de tierra sacudió hoy el sur de México, pero no hubo informes de daños o heridos.

La estación sismológica de Tacubaya en la ciudad de México midió el movimiento en 5.5 de la Escala Richter, a las 6:58 GMT.

El movimiento se sintió hasta en la ciudad de Guatemala, donde registró 6.8 en la escala Richter, se-

gún el observatorio nacional.

Los sismógrafos de México no pudieron establecer el epicentro del temblor, pero pareció estar a unos 300 kilómetros al sureste de esta capital.

En México, el temblor se sintió desde esta capital, Puebla y Tlaxcala en el este a las ciudades de Jalapa y Veracruz en el Golfo de México.

Atentado contra Coronel Retirado en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 15 (ACAN-EFE).— Un grupo de hombres armados ametralló anoche el vehículo en que se conducía el ex director de la Policía Nacional de Guatemala, coronel Antonio Piloná, y mataron a su hija, Ileana Piloná, quien le acompañaba.

Los atacantes tendieron una emboscada al militar retirado, de 78 años de

edad, cuando se dirigía en compañía de su hija, de 29 años, y de César Pretti, de 82, a la finca de este último en el departamento de Escuintla, al sur del país, para reponerse de una reciente operación.

Ileana Piloná y César Pretti resultaron heridos, pero ambos murieron a los

—Favor pase a la página 48.



VICTIMA DE ATAQUE. Tegucigalpa, septiembre 15.— Albino Ramos resultó herido durante el ataque sandinista contra Honduras. Su hija, de ocho años, murió en la agresión. Ramos espera en un hospital por informes de la condición de otra hija de cinco años. (AP).

Iraquíes Atacan Blanco Naval en Golfo Pérsico

BEIRUT, septiembre 15 (UPI).— El gobierno de Iraq afirmó hoy que sus aviones de guerra atacaron esta madrugada un "gran blanco naval" en el Golfo Pérsico, cerca de la costa iraní, un día después de un ataque aéreo contra un barco de remolque griego.

En Londres, Lloyds la

principal aseguradora marítima del mundo, confirmó hoy que un misil francés Exocet alcanzó ayer el barco Smit Matsas 1, a unos 90 kilómetros de la costa de Arabia Saudita.

El barco, que se incendió luego del ataque, fue re-

—Favor pase a la página 70.

Señalan los Peligros de Nuevo Arancel C.A.

SAN JOSE, septiembre 15 (ACAN-EFE).— La Cámara de Industrias de Costa Rica advirtió que el nuevo arancel centroamericano debe ponerse en vigencia gradualmente y en forma simultánea con otros instrumentos legales para que la transición se lleve a cabo con el menor costo posible.

Los industriales, que señalan la participación positiva que han tenido en la negociación del nuevo es-

quema arancelario, alertaron a las autoridades del peligro de "entregar el mercado nacional si no se aplican otras medidas".

Para cubrir ese riesgo, la Cámara presentó un documento al gobierno solicitando entre otras cosas la emisión colateral de varios reglamentos proteccionistas y una legislación que estimule a los sectores productivos.

Los industriales piden. —Favor pase a la página 48.

Alerta en Honduras por Ataque de Sandinistas

TEGUCIGALPA, septiembre 15 (DPA).— Las Fuerzas Armadas de Honduras permanecen hoy en estado de alerta por tierra, aire y mar, después que la oriental aldea de El Españolito, fuera atacada con morteros por el ejército sandinista.

Una persona resultó muerta y ocho más heridas, de acuerdo con informes oficiales hondureños, en el ataque nicaragüense, el segundo protestado por la cancillería de Tegucigalpa en menos de una semana.

De la agresión contra territorio hondureño fue informado hoy el cuerpo diplomático acreditado en Tegucigalpa, mientras el Congreso Nacional se

reunía de urgencia para conocer los detalles del ataque denunciado por la cancillería de Tegucigalpa.

Entretanto, las Fuerzas Armadas llamaron hoy, por medios radiales, espe-

cialmente, a todos los elementos de reserva de las fuerzas armadas, para que estén alertas, según un anuncio de la dirección de Relaciones Públicas de la institución militar.

Pdte. Suazo C. Rechaza Reunirse con Ortega

TEGUCIGALPA, septiembre 15 (AP).— El Presidente Roberto Suazo Córdova rechazó hoy una invitación del dirigente nicaragüense Daniel Ortega Saavedra para reunirse de urgencia en cualquier lugar de Centro América en un esfuerzo por disminuir las tensiones armadas en la frontera de ambas na-

ciones. "El Presidente mantendrá su posición de acudir a Contadora o, en su defecto, a la Organización de Estados Americanos o las Naciones Unidas... sencillamente porque no cree que una reunión con Ortega Saavedra podría contribuir

—Favor pase a la página 35.



REUNION DE EMERGENCIA. Tegucigalpa, Honduras, septiembre 15.— El Canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica (izquierda), reunió hoy aquí con el cuerpo diplomático, para informar sobre el ataque de artillería que el Ejército Popular Sandinista perpetró contra posiciones hondureñas. Una persona murió y otras ocho resultaron heridas. (AP)